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Request for Notary Service
Section 1: Customer Contact Information
Mailing Address in the Philippines for return of documents
Your documents will be returned to your mailing address in the Philippines via courier-collect (courier charges to be paid by customer upon delivery/pick-up). If you wish to receive your documents via untraceable postal mail or a specific courier of your choice, please enclose a self-addressed envelope with sufficient postage stamps for express or a pre-paid courier waybill, respectively.
Section 2: Use of Representative
(Complete this section only if you are submitting this request on behalf of another individual.)
An original signed authorization is required from the concerned individual and an original or certified copy of the representative’s valid government-issued identification.
Section 3: Document Information
3.1   Are you requesting a Certified True Copy of a document?
If yes, please provide the required information below and enclose the following items with this request:
Type of Documents   (e.g. Canadian birth certificate, driver license, etc.)
Number of Copies (Fee payable for each copy)
Provide intended purpose and where the document will be used
3.2 Are you requesting an Authentication Service?
If yes, please provide the required information below and enclose the following items with this request:
Type of Documents   (e.g DFA/GAC authenticated document, Canadian vital statistics certificate, etc. )
Number of Copies (Fee payable for each copy)
Provide intended purpose and where the document will be used
Section 4: Declaration
I confirm that all the information provided on this form is true and correct.
Signature 
Demande de service notarial
Section 1 : Coordonnées du client
Adresse postale aux Philippines pour le retour des documents
Vos documents seront renvoyés à votre adresse postale aux Philippines par courrier en collecte (frais de messagerie à payer par le client lors de la livraison/ramassage). Si vous souhaitez recevoir vos documents par courrier postal intractable ou par un service de messagerie spécifique de votre choix, veuillez joindre une enveloppe-réponse avec suffisamment de timbres-poste pour l'express ou une lettre de transport prépayée, respectivement.
Section 2 : Recours à un représentant
(Complétez la présente section seulement si vous faites une demande pour le compte d’une autre personne.)
Une autorisation originale signée par l’intéressé(e) est requise de même que l’original ou une copie certifiée de la pièce d'identité valide du représentant délivrée par le gouvernement.
Section 3 : Informations du document
3.1 Faites-vous une demande pour une Copie certifiée conforme d’un document ?
Si oui, veuillez fournir les renseignements requis ci-dessous et joindre les pièces suivantes à la présente demande :
Type de documents   (p.ex. certificat de naissance canadienne, permis de conduire, etc.)
Nombre de copies (Droits payables pour chaque copie)
Fournir les fins prévues et où sera utilisé le document
3.2 Faites-vous une demande pour un Service d’authentification ? 
Si oui, veuillez fournir les renseignements requis ci-dessous et joindre les pièces suivantes à la présente demande :
Type de documents   (p.ex. document authentifié DFA / AMC, certificat canadien de l’état-civil, etc.)
Nombre de copies (Droits payables pour chaque copie)
Fournir les fins prévues et où sera utilisé le document 
Section 4:  Déclaration
Je confirme que les renseignements fournis sur le présent formulaire sont vrais et exacts.
Signature 
Warning: JavaScript is disabled.
Avertissement: la fonction JavaScript est désactivée.
This document contains JavaScript scripts and may not behave correctly if they're disabled.  To enable JavaScript, go to the yellow message bar near the top of the screen, click Options and select the desired option.
Ce document contient des scripts JavaScript et est susceptible de mal fonctionner si les scripts sont désactivés. Dans la barre de message jaune affichée en haut de l'écran, activez la fonction JavaScript en choisissant Options et sélectionnant l'option selon vos besoins.
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